



本年度、南部協議会  
長を務めて頂きます、養  
田功さんです。

南部協議會會長

功



昨年度副区長に選挙され、令和5年4月から区長を仰せつかりました。

地域の魅力発見を



第 111 号

- ・発行所 菅公民館  
・発行責任者 白鳥久男  
・編集者 広報部  
・印刷所 北信口一カル

集事業等要望をしたいと  
検討しています。備えあ  
れば患ひなしです。

会では即対応していただき  
いたものや、新規ほか継  
続分について、9月補正  
要望や現地調査等の回答  
をいただきました。

管区長 大畠 正光

もとより浅学非才の身、皆様のご支援ご協力をお願いします。

今年度も始まって5か月を迎えました。土木作業等の出役、町や建設事務所への挨拶・要望・南部協議会の危険箇所見回り、寒沢区の現地検討会等行つてきました。検討

また、防犯灯の故障がありこの際LED化（明るくなり、省エネになる）推進から町補助を受け、3基交換しました。まだ40基ほど残っているので、計画的に進めたいと思います。

これからまだ台風襲来のシーズンです、風や豪雨被害が心配です。19号台風の結果から来年度に向けて防災関係の情報収

公民館事業も徐々に事業が復活し、新規事業に切り替え創意工夫した取り組みがなされていきます。地域コミュニティーが欠落し個々の対応依存する場面がありましたら、区も連携し地域の魅力発見や活気ある地域づくりに尽力したいと思います。今後もご協力をお願いすることともに、区民の皆様のご多幸を祈念申し上げます。

集事業等要望をしたいと  
検討しています。備えあ  
れば悪いなしです。

6月18日(日)第1回  
ゲームチャレンジ大会を  
公民館主催で開催しまし  
た。

## 第1回ゲーム チャレンジ大会

コロナも少し落ち動き、4年ぶりに体育行事が開催されました。今から今までやつていたバレーボールから新競技となる「ラダーゲッター」と「ヒットだターゲット」の2種目となり、1日がかりだった時間も大幅に短縮され、老若男女どなたでも、安全に楽しめたのではないかと思います。

公民館役員の皆様には、新競技になつたにも関わらず、試合運営、慰労懇親会をスムーズに行って頂きありがとうございました。

高士手の虎杖葛葉に隠される  
北口を開けてゆつくり昼寝かな  
里山のにぎわいあふれ蝉しぐれ  
足の痛みこらえて木陰息をつぐ  
異国風のうぜんかづら赤い屋根  
朝顔やこのドア開けると前歯抜く  
夕立や虹を残して失せにけり  
仰ぎ見る夜空に花火母の顔  
朝の座禅草刈る音や盆近し  
星合ひや遠慮の二十三夜月

老松俳句会（八月）

九春金貴句、英節はな子。  
姓蘿時益、二輪草福寿草山子。



地区子供会 花植

菅、寒沢育成会（5・6年生）で花植えを行いました。水くれも順番に行い、綺麗な花が咲いています。集落センターにありますので見に来て下さい。

小学生

花を上手に植えることが  
ができてうれしかったで  
す。またみんなで花植え  
をしたいです。



私たちを支えてくださった家族や先生方、そして地域の皆様に感謝を申し上げるとともに、二十歳の節目を迎えたばかりの私たちを今後も温かく見守っていただき、人生の先輩としてご指導ご鞭撻を賜れまことに幸いです。】



宮入頬希君、中山蒼太君、宮入友希君、  
山本優花さん、湯本響さん

## 二十歳を祝う会

8月15日、二十歳を祝う会が文化センタードラム室で開催され、菅地区では5名が出席しました。また、山本優花さん二十歳代表挨拶を行いました。

小学校に入学する前からランドセルを背負い早く小学校に行きたい」ととても小学生になるのを楽しみにしていました。昔に同じ年の子供がおらず、学校までの長い道のりを毎日歩いて通え

入学あめでとう!

黑岩 蒼生君  
(父:直也、母:恵)

るか心配でしたが、お姉さん達と一緒に頑張って歩く姿を見て日々成長を感じています。

# 我が家

山本家 & 大畠家

(父..浩之さん 母..理恵さん) (2000.10.21生まれ)

なれるよう更に努力していきます。

プロの大会やチャレンジマッチも沢山あり、全国各地を飛び回ります。大会では優勝を目指に勝てるプロになれるよう頑張ります。

これから心援の程よろ

プロボウラー誕生

宮入 梨緒  
(2000.10.21生まれ)

私は今年、第55回女子プロボウラー資格取得テストに合格し夢だったプロボウラーになりました。

第67回南部盆野球交流大会

3月5日 第7回南歌

菅チームは大塙監督のもと、穂波温泉、戸狩で0点に抑え若手の活躍もあり圧勝で3連覇を達成することができました。

参加チームが少ないため来年度は菅より2チームを出し大会を盛り上げたいと思いますので大勢の参加をお待ちしております。

A black and white group photograph of the 2006-2007 Softball team. The team consists of approximately 20 individuals, including players and coaches, arranged in two rows. They are standing in front of a chain-link fence. A banner is draped over the fence with the text "2006-2007 Softball Team" and "University of Texas at Dallas".

②令和4年度山ノ内町報コンクールにおいて町中央公民館長賞を5月に受賞いたしました。

これも区民の皆様のご協力があつたからこそ受賞できたと思っております。ありがとうございました。

編集後記

